

EXPTE. D- 2308 125-26



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN
La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires
DECLARA

De Interés Legislativo el libro "Siembra de versos, Volumen II", publicado en julio de 2025.

SOLEDAD A. ALONSO
Diputada
Bloque Unión por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene como objeto declarar de interés legislativo el libro "Siembra de versos, Volumen II" publicado en julio de 2025 por la Editorial Luxor en la ciudad de Ensenada, Provincia de Buenos Aires, bajo la edición de Jonathan Vázquez Cardozo, diseño y diagramación de Editorial Luxor, y fotografía de portada e interior a cargo de Oriana Abril González.

Esta antología de poesía reúne a un conjunto de escritores y escritoras de distintas trayectorias, generaciones y territorios, ofreciendo una mirada plural sobre la realidad, la memoria, la identidad y la condición humana. Entre sus autoras y autores se encuentran:

Esta obra reúne a un conjunto heterogéneo de escritores y escritoras que, desde diferentes trayectorias vitales y expresivas, confluyen en un mismo espacio literario para sembrar la palabra y multiplicar sentidos. La edición y diagramación estuvieron a cargo de la Editorial Luxor, bajo la coordinación de Jonathan Vázquez Cardozo, y la fotografía que acompaña la portada e interiores fue realizada por Oriana Abril González, aportando una cuidada estética visual que complementa la fuerza del texto.

En sus páginas se encuentran las voces de distintos autores y autoras. Cada uno de ellos aporta una mirada singular, componiendo un mosaico de experiencias, estilos y generaciones.

Karen García, nacida en Venezuela y residente en Argentina desde 2017, plasma en su poesía una búsqueda constante de identidad y pertenencia.



Anahí Testa, oriunda de Tandil y radicada en Berisso, ya había publicado *Pueden crecer flores* y continúa en esta obra explorando la sensibilidad de lo cotidiano y lo íntimo.

Ellis T., profesora y licenciada en Letras, con larga experiencia docente, aporta poemas cargados de profundidad espiritual y reflexiva.

Ian Boeris, joven de apenas 17 años, militante social y formado en la educación pública, representa la fuerza de las nuevas generaciones que encuentran en la poesía un canal de lucha y expresión.

Marcela Pérez Deciriza, artista y poeta, combina en sus textos la impronta visual de su formación en Bellas Artes con la sensibilidad literaria.

Alicia Edith Pereyra, docente y escritora premiada, aporta la madurez de una trayectoria consolidada en certámenes literarios.

Nehuén Miq, adolescente platense, transmite la frescura de quien descubre en la poesía y en los idiomas un lenguaje vital y propio.

Marcela Bisoffi, profesora en Letras y bibliotecaria en Berisso, con años de docencia y coordinación de talleres, presenta textos atravesados por la memoria colectiva y la pedagogía de la palabra.

Raúl Corzo, escritor y periodista de reconocida trayectoria, trabajador del Astillero Río Santiago y referente cultural de Ensenada, enriquece el volumen con poesías que dialogan con la historia obrera y popular.

Moirá Reno, joven escritora berissense, estudiante universitaria y participante activa de festivales literarios, aporta la frescura de la poesía emergente.

Sandra Henson Billordo, nacida en Rosario, vive en Ensenada. Es teóloga y escritora. Es miembro de la SADE Filial Ensenada.

Jessica Pavón, nacida en La Plata, es docente de escuelas secundarias. Realizó el taller literario "con sabor platense" en la biblioteca Popular Enrique Gonino.



Oriana Abril González, poeta nacida en La Plata. La escritura es su forma de hacer catarsis. Una joven que plasma en sus poesías como siente la vida.

One Coria, escritora oriunda de Berisso. Fue vicepresidenta del Consejo de Centros Provincianos, integrante fundadora del grupo Ensenada Literaria y coordina los encuentros de poetas en la Fiesta del Provinciano.

La diversidad de procedencias, edades y estilos de estos autores convierte a Siembra de versos, Volumen II en una obra profundamente democrática y plural, que enlaza las memorias personales con los grandes temas colectivos: el amor, la lucha social, el desarraigo, la naturaleza, la identidad y la esperanza.

En este sentido, la antología no solo es un testimonio literario, sino también un espejo de la riqueza cultural de la región. Cada poema es una semilla que se inscribe en la tradición poética de nuestra provincia y, al mismo tiempo, proyecta nuevas formas de pensar y sentir el presente.

Resulta fundamental resaltar que esta obra es fruto de un trabajo colectivo que fortalece el diálogo intergeneracional, al reunir voces consagradas con poetas emergentes y jóvenes en plena formación. Este encuentro es una muestra del potencial transformador de la literatura, capaz de tender puentes entre distintas generaciones, de reflejar la identidad bonaerense y de proyectar hacia el futuro una cultura inclusiva y diversa.

Por lo expuesto, solicito a los legisladores y legisladoras, que acompañen con su voto el presente proyecto.

SOLEDAD A. ALONSO
Diputada
Bloque Unión por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.